

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire

1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS... \$ 9.00 \$ 4.50 \$ 2.25 \$ 0.75
POUR L'ETRANGER..... 12.15 6.10 3.05 1.05

LE NUMERO



CINQ CENTS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire

1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75
POUR L'ETRANGER..... 4.00 2.05 1.35 1.05

Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

Fondée le 1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 2 SEPTEMBRE 1914

88ème Année

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

Avis aux français

La mobilisation générale décrétée par le Gouvernement Français comprend actuellement les classes de 1893 à 1910.

Tout français appartenant à l'une de ces classes est convoqué d'urgence au Consulat de France.

FERRAND, Consul Général de France à la Nouvelle-Orléans.

PARIS NE PEUT PAS ETRE PRIS

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Le lieutenant colonel Léonce Rousset, critique militaire du Petit Parisien, rassure les habitants de Paris sur un siège possible.

Il déclare d'abord qu'en 1870 la capitale a résisté pendant près de cinq mois dans des conditions bien différentes que celles d'aujourd'hui.

Deuxièmement les allemands contrôlaient les lignes de chemin de fer Strassbourg-Paris, tandis qu'aujourd'hui ils n'ont pas encore pu toucher à la frontière de l'est et ont été repoussés de Mortagne au Nord de Valenciennes.

Troisièmement leur seule ligne de communication qui passe par la Belgique est si précaire qu'elle peut être détruite dans un instant.

Le siège de Paris déclarait-il n'est rien moins qu'un immense bluff et sera bientôt interrompu.

LA TURQUIE MOBILISE SES ARMEES.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Rome, 1er septembre. — Un télégramme de Berlin annonce que la Turquie mobilise ses armées.

Sur l'initiative du maréchal baron von der Goltz le gouvernement turc mettra immédiatement 20,000 hommes sur le pied de guerre. Soixante-douze officiers allemands supérieurs formant la commission militaire allemande à Constantinople seront incorporés dans l'armée ottomane. La Turquie sera sans aucun doute l'alliée de l'Allemagne. On s'attend d'un moment à l'autre à une déclaration de guerre de la part de la Turquie, à la France, à l'Angleterre et à la Russie. Rustem Bey, ambassadeur de la Sublime Porte à Washington, exprime un doute que la Turquie se prépare à combattre avec l'Allemagne.

LES ALLIES ONT CEDE POUR BONNE RAISON

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 1er septembre. — L'armée Anglo-Française s'est retirée devant l'ennemi pour raisons stratégiques. Elle n'a jamais été divisée par les assauts des allemands. Aujourd'hui les troupes anglaises et françaises essaient énergiquement de bloquer la marche des allemands en Lorraine et dans les Vosges.

A. M. JUSSERAND.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington City, D. C., 1er septembre. — L'ambassadeur de France aux Etats-Unis a reçu ce matin une dépêche officielle du ministère de la guerre à Paris, disant que dans les Vosges et en Lorraine les troupes françaises gagnent du terrain. A Saxe, sur la Meuse un régiment d'infanterie allemande a été taillé en pièces. Les allemands ont fait des progrès

DÉPÊCHES DES DEUX HÉMISPHERES SERVICE DE LA UNION ASSOCIATED PRESS PHONE M 3487

L'Abeille reçoit de toutes les parties du monde des dépêches quotidiennes qui lui sont transmises par la Presse Associée de l'Union

L'Armée Autrichienne écrasée par les Russes

La Turquie mobilise

Arrestation du consul d'Allemagne à Tripoli

sur l'aile gauche des français.

SUR LA FRONTIERE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 1er septembre. — Tout le poids de l'armée allemande est dirigé contre les rangs des alliés de Reims à La Fère, villes qui barrent le chemin des envahisseurs dont l'intention est de se frayer un passage vers les vallées de l'Oise et de l'Aisne. Quatre armées allemandes attaquent le flanc gauche de l'armée française qui n'a cessé de se retirer graduellement devant le nombre écrasant des ennemis.

Ces quatre armées ont reçu l'ordre de se diriger sur Paris mais leur marche est retardée par les alliés qui leur font perdre un grand nombre de soldats.

Au centre, l'armée commandée par le prince héritier d'Allemagne a pénétré en France par le grand duché de Luxembourg, et une grande bataille se livre dans la région Mézières-Rocroi, et le long de la Meuse jus'qu'à Verdun. Les allemands n'ont pas réussi à jeter des ponts flottants sur la Meuse. Ils se servent aujourd'hui de canons de gros calibre pour bombarder les retranchements des alliés le long de la Meuse, de Sedan au sud. L'armée française en Lorraine a repris l'offensive, et a repoussé les allemands à une grande distance de la frontière. Aujourd'hui, l'anniversaire de la bataille de Sedan, les allemands font des efforts surhumains pour répéter leur victoire de 1870, tandis que les français, avec l'aide des anglais se battent avec acharnement pour effacer ce triste souvenir de la journée néfaste du 1er septembre de quarante quatre ans passés. Quoique les allemands aient obtenu un avantage sur l'aile gauche de l'armée française, il est avéré qu'après trois jours de combats, les troupes françaises serrent leurs rangs et maintiennent leur ligne de bataille. La tactique des alliés est de fatiguer les allemands

et de leur infliger des pertes énormes à chaque conflit. Le correspondant du "Times" de Londres télégraphie de Dieppe qu'il arrive d'Amiens. Une bataille importante a été livrée à Croisilles, mais il ne sait pas de quel côté la victoire s'est décidée. Les villes de Lille, Roubaix et Turcoing, à 20 milles de la frontière de Belgique sont libres de soldats allemands.

PRISONNIERS ALLEMANDS

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 1er septembre. — Trois convois de prisonniers allemands arrivés hier à Chalons-sur-Saône. Parmi ces prisonniers se trouvaient 14 officiers, le maire de Chateaufort qui avait placé une embuscade dans laquelle un détachement de troupes françaises a été capturé.

LES RUSSES DEVANT L'AUTRICHE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Bucharest, 1er septembre. — Le gouvernement autrichien est ému des succès des armées russes qui balayent devant elles les centaines de mille de soldats austro-hongrois, prennent les places fortes, et les villes, d'assaut et sèment la terreur dans tout le pays. Les troupes autrichiennes en Serbie et les régiments qui aident les allemands en Belgique, se rendent à marches forcées en Autriche afin de porter secours aux corps d'armées qui sont décimés par les soldats du Tsar.

Un grand nombre de réfugiés de la Galicie sont arrivés aujourd'hui à Bucharest. Ils disent que les autrichiens ont subi des pertes colossales dans les combats contre les russes.

Des convois transportent des dizaines de mille de blessés tous les jours. Plusieurs régiments ont été annihilés par les russes, et leurs rangs sont remplis par des descriptions de la landwehr et du landstrum.

L'opinion générale est que la prochaine bataille décidera du sort de l'Autriche-Hongrie. Il faut absolument que les autrichiens remportent une importante victoire autrement des insurrections éclateront dans tout le pays. La situation est des plus précaires pour l'Autriche. Le gouvernement est prêt à payer

ESPIONS FUSILLES.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 1er septembre. — Plusieurs espions ont été passés sous les armes. Ils furent reconnus coupables d'avoir transmis des renseignements à l'ennemi. La patrouille militaire a découvert une installation de la t. s. f. dans un hôtel fashionable des Champs Elysées. Le propriétaire de l'immeuble a été traduit devant le conseil de guerre et condamné à être fusillé.

MAINTENANT "PETROGRAD"

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

St.-Petersbourg, 1er septembre. — Par décret impé-

rial le nom de la ville de St.-Petersbourg a été changé par "Pétrograd" afin d'éliminer la forme allemande du nom de la capitale de l'empire russe depuis l'année 1713.

Amsterdam, 1er septembre. — Certains journaux à Anvers publient la nouvelle que le président des Etats-Unis, M. Wilson, avait envoyé une dépêche au César (?) allemand, disant que si les allemands continuaient à dévaster la Belgique en détruisant les villes et à imposer des contributions de guerre sur les villes occupées par leurs troupes, les Etats-Unis frapperont de taxes les allemands résidents, les établissements allemands dans le pays, afin d'indemniser la Belgique pour les demandes exorbitantes des généraux du Kaiser.

UN DEMENTI FORMEL.

Washington, 1er septembre. — M. Bryan, le secrétaire d'Etat nie de la manière la plus formelle que le président Wilson ait adressé au Kaiser le télégramme publié par les journaux d'Anvers. "Une déclaration de ce genre par les Etats-Unis," a dit M. Bryan, "équivaldrait au renoncement de la neutralité de ce pays, et serait une injustice envers les citoyens germano-américains."

CONSUL ALLEMAND EMPRISONNE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Malte, 1er septembre. — Le consul d'Allemagne à Tripoli a été arrêté et envoyé en Italie. Il est accusé d'avoir conduit une propagande ant-italienne parmi les indigènes.

SUCCES DE L'ARMEE ANGLAISE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 1er septembre. — Le correspondant à Paris du "Evening News" annonce dans une dépêche reçue ce soir que l'armée anglaise en France a remporté de grands avantages sur les allemands devant la marche au nord du pays, dans les environs de

tous les sacrifices pour sauver la patrie de la ruine.

SYMPTOMES POUR LA BELGIQUE PRESSUREE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Compiegne a été arrêtée. Ils ont demandé un armistice pour enterrer leurs morts.

EXPLOIT D'UN AVIATEUR FRANÇAIS

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 1er septembre. — Le lieutenant aviateur Campagne en reconnaissance à une hauteur de 1800 mètres au-dessus de l'armée allemande a attiré le feu de l'ennemi. Un obus ayant frappé l'avion et fait stopper le moteur, le hardi officier réussit à voler aux avant-postes des français. Il a atterri sans accident et a pu communiquer des renseignements très importants à ses officiers supérieurs touchant la disposition des troupes allemandes.

Berlin, 1er septembre, par t. s. f., à Sayville, E.-U. — Les rapports officiels annoncent que la victoire de l'armée allemande à Allenstein, a été complète. Soixante-dix mille russes ont été faits prisonniers, parmi lesquels deux généraux, et 300 officiers. L'artillerie russe a été capturée.

Londres, 1er septembre. — Le correspondant à la Haye, de "L'Express" déclare qu'il régnait une panique à Berlin à la suite des victoires de l'armée russe dans l'est de la Prusse. La nouvelle que l'empereur Guillaume est parti pour prendre le commandement de ses troupes contre les russes fait croire aux habitants de Berlin que les russes sont devenus plus menaçants et que la ville de Berlin pourrait être investie.

LE FONDS DE SECOURS EN ANGLETERRE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 1er septembre. — William Waldorf Astor a contribué 125,000 dollars au fonds de secours ouvert par le Prince de Galles. Cette souscription se monte déjà à dix millions de dollars.

LA DUCHESSE DE SUTHERLAND

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 1er septembre. — M. James W. Gerard, ambassadeur des Etats-Unis à Berlin, annonce que la duchesse de Sutherland et ses infirmières de la Croix Rouge sont à Namur où elles aident à soigner les blessés.

Depuis plusieurs jours on n'avait pas eu de nouvelles de la duchesse.

F. Hopkinson Smith, célèbre auteur, artiste et conférencier américain, est sain et sauf à Dinan, en Normandie. Mme Smith est avec lui. Un ami à New-York de F. Brakeley Smith, fils de l'artiste, a reçu une lettre du jeune homme qui est sur sa ferme à Sallen-Elles, Calvados en Normandie lui annonçant la nouvelle.

COMMUNIQUE OFFICIEL

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 1er septembre. — Le ministère de la guerre publie ce soir un rapport officiel disant que l'aile gauche de l'armée française s'est retirée vers le sur et le sud-ouest afin d'éviter le combat dans des circonstances défavorables.

Dans le voisinage de Reethel nos troupes bloquent l'ennemi pour le moment. Le centre et la droite de l'armée maintiennent leurs positions.

UNE NOUVELLE ARME.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 1er septembre. — Une arme meurtrière à l'usage des aviateurs a été inventée. Se sont des flèches en acier, de quatre pouces de longueur qui seront lancées par l'aviateur par le moyen d'un ressort emboîté. Projetées d'une très grande hauteur ces flèches traverseraient un homme de la tête aux pieds.

UNE AUTRE BOMBE SUR PARIS

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 1er septembre. — Un aviateur allemand ce soir a gratifié Paris d'une bombe qui a éclaté sur la Place de la Bourse sans causer de dégâts. L'aéroplane est passé à une hauteur de 1400 mètres et a disparu dans la direction du nord.

TEMPERATURE DU MOIS D'AOUT

Le soleil entre au signe de la balance le 22.



BULLETIN OFFICIEL DE LA TEMPERATURE.

Observations prises Mardi 1er septembre, à 8 heures du soir.

Mercredi, 2 septembre.

Predilections pour la Nouvelle-Orléans et les environs - Temps nuageux; orages probables; vents légers et variable.

TEMPERATURE.

La température d'hier à la Nouvelle-Orléans, suivant le thermographe du bureau météorologique des Etats-Unis, sur le toit de la Douane, était comme suit:

Table with columns: Heure, Température, Vent, Pluie. Rows for 7 a.m., 9 a.m., 11 a.m., 1 p.m., 3 p.m., 5 p.m., and a summary row for the day.